

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Raccordement Très Haut Débit : L'agglo convoque opérateurs et délégataires

Face aux remontées régulières et justifiées d'habitants mécontents du raccordement au Très Haut Débit sur une grande partie du territoire, le Président de l'agglomération Paris-Saclay, Grégoire de Lasteyrie, a convoqué toutes les parties prenantes vendredi 15 octobre.

Le constat des défaillances en matière de déploiement, de raccordement et de fonctionnement du très haut débit dans les villes concernées* par la délégation de service public Covage, sous l'autorité du SIPPAREC, est sans appel.

A ce jour, seulement 84 % des logements situés dans le périmètre du SIPPAREC sont éligibles à la fibre. Et parmi les logements éligibles, seulement 37% sont effectivement abonnés ! Ce double retard dans le déploiement de la fibre et dans le raccordement des foyers est lourdement pénalisant et n'est pas acceptable.

Chaque mois, ce sont des centaines de plaintes qui sont adressées aux mairies et à l'agglo, qui les transmettent aux délégataires et aux opérateurs concernés.

« Je souhaite que des solutions concrètes soient apportées rapidement. J'ai donc convoqué une réunion avec les opérateurs nationaux, le Sipperec, Covage et Caps THD. Je demande que les engagements de service public soient tenus et que les habitants de l'agglomération aient tous l'accès au Très Haut Débit dans les meilleures conditions et délais. »

Grégoire de Lasteyrie

Président de la Communauté
d'agglomération Paris-Saclay
Maire de Palaiseau

Une grande partie Est du territoire de l'agglomération est impacté par ces défaillances. Les usagers, habitants et entreprises, y attendent toujours de pouvoir bénéficier d'un service dont l'agglo Paris-Saclay a fait sa priorité depuis des années. Malgré une mobilisation continue des services intercommunaux qui alertent les délégataires et les opérateurs commerciaux sur les retards et les dysfonctionnements observés, la situation n'a pas évolué de façon satisfaisante.

C'est ce qui a motivé la décision du Président Grégoire de Lasteyrie de réunir au plus vite les acteurs concernés afin de leur demander de remédier à leurs défaillances respectives et de prendre à cet égard des engagements fermes en matière de moyens et de délais.

**Ballainvilliers, Champlan, Chilly-Mazarin, Epinay-sur-Orge, La Ville du Bois, Linas, Longjumeau, Marcoussis, Monthléry, Nozay, Saux-Les-Chartreux, Villebon-sur-Yvette et Villejust*

À PROPOS DE LA COMMUNAUTE D'AGGLOMERATION PARIS-SACLAY

Le territoire de la Communauté d'agglomération Paris-Saclay est un pôle majeur de la région Île-de-France. Outre son écosystème dense organisé autour de plusieurs pôles économiques, l'agglomération accueille un hub d'innovation qui compte parmi les 8 plus importants au plan mondial et qui regroupe 15 % de la recherche nationale. Proximité de l'aéroport international d'Orly, gare TGV de Massy, réseau autoroutier structurant, Très Haut Débit, l'agglomération est un territoire particulièrement connecté. Ce pôle économique et scientifique majeur, s'insère dans un cadre de vie préservé, avec 60 % d'espaces naturels. Aux portes de la Vallée de Chevreuse, avec ses terres agricoles sanctuarisées, ses espaces naturels, ses villages de caractère et ses villes à taille humaine, la Communauté d'agglomération Paris-Saclay offre un cadre de vie et de travail privilégié.